

SALIDA

29/08/2016

Nº 1115

Nuestra hermana **M<sup>a</sup> Luisa Gracia de la Cruz** de la Comunidad Hnas. Mayores de Fuencarral (Madrid), Provincia Ibérica, murió en la paz del Señor, a los 99 años de edad y 78 de vida religiosa el día 29 de agosto de 2016

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos. (q. e. p. d.)

Madrid, 29 de agosto de 2016

M<sup>a</sup> Pilar Majadas Gómez  
Secretaria Provincial  
Provincia Ibérica



Superiores Provinciales  
Secretarías Provinciales  
Todas las Comunidades.



Hna. M<sup>a</sup> Luisa García de la Cruz nació en Bornos, provincia de Cádiz (España) el 28/11/1916. Fallece en Fuencarral, Casa de Hnas. Mayores, donde estuvo sus últimos años enferma, siendo testimonio de aceptación de su enfermedad y a pesar de su demencia, siempre tenía respuestas con cierta “chispa” de buen humor, atrayendo la atención y cariño de las hermanas de la comunidad que con generosidad y entrega la cuidaron.

Se distinguió por su amor a la Congregación en extremo. Se entregó a dar vida a todo aquello que se le encomendaba, Educación, dirección del Colegio de Santander, donde luchó para sacarlo a flote en momentos difíciles, estuvo al frente de

las obras de reforma de la casa de Emilio Ortuño, fue secretaria del Colegio.

M<sup>a</sup> Luisa fue muy humana, caritativa con las hermanas, amante de los pobres a los que atendía con generosidad. Con quienes trataba, alumnos, profesores, padres... era amable, delicada, cercana, acogedora.

Damos gracias a Dios por su vida, por su servicio a la Congregación y a la Iglesia. Confiamos en que ya goza del Amor Misericordioso del Padre, de su PAZ y de su GLORIA.